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Wie Oliver schon sagte hat sich Ozeania für die GF entschieden.
Die GF erschien nicht nur mir irgendwie strukturierter als die OIk. Zusätzlich hat mich bei der
OIK das bereits erwähnte "Bürokratiegehabe" abgeschreckt. Wie man da, vorallem als "Neuling"
unter den MNs behandelt wurde, war damals echt nicht in Ordnung.
Ozeania hat als Rapidforum angefangen und wir haben uns weiter entwickelt. Manchmal
erscheint es mir aber so, als würden Rapid-MNs von vornherein ignoriert - das tritt bei der GF
aber auch in Erscheinung.

Nun, back to topic:
Was hindert uns eigentlich daran, die Karten zu verschmelzen? - Das hat Herr Saxberger schon
vor Seiten gefragt. Und er hat doch Recht: Die Lösung mit Hemishären, die getrennt erwaltet
werrden sagt mir sehr zu. Schließlich könnte es dann immernoch die Kartenorganisationen
geben. Sie müssten allerdings - mehr als bisher - zusammenarbeiten.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/105-gf-oik/&postID=3361#post3361
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